

Kinderzentrum Aldinga Beach



Das Kinderzentrum Aldinga Beach ist eine Einrichtung für Kinder von Geburt bis zu einem Alter von 5 Jahre. Die Architekten wählten ein Konzept, mit Strand und Meer. Das Thema "Meer" zieht sich durch den freien Bereich, die einzelnen Bereiche haben jeweils einen anderen Charakter. Im Innenbereich ist der Hingucker der Sandstrand. Der Sandstrand-Boden wurde mit Digitaldruck von Forbo erstellt.

Objekt	Aldinga Beach Kinderzentrum
Fotograf	Hiro Ishino Photography
Ort	Adelaide, Süd-Australien
Fertigstellung	2014
Architekt	Kilpatrick Architecture

Verwendete Materialien

